



GROUND ZERO: FRAGMENTOS

CAPÍTULO 5: SALA DE ASESORAMIENTO TELEFÓNICO PARA NIÑOS

TRADUCCIÓN: NARU-KUN / K-PROJECT WORLD

"¿En qué está pensando Kagutsu?"

Soma, que por lo general no hacía nada más que fumar cuando una persona le preguntaba, hizo una pausa por un momento... pero inmediatamente después de eso, como era habitual, una sonrisa ilegible apareció en su rostro.

"Esa es la "Sala de Asesoramiento Telefónico para Niños"."

"Voy a hacer una pregunta seria."

Choya dijo sin mover las cejas. Originalmente, tenía una expresión facial pobre, pero en ese caso fue un signo de insatisfacción.

"No, voy a responder en serio."

De hecho, con una actitud menos juguetona de lo habitual, Soma respondió.

Choya "sospechaba" que Soma "ocultaba" algo. La conversación entre ambos tendía a ser una forma de tocarse la barriga, pero un mal engaño podría conducir a información inútil. Por lo tanto, "daba información que se podía dar, y dudaba en fisgonear más". Esa fue la gracia de Soma para Choya.

"Le pregunté a Tendo-san: "¿Qué está pensando?", los adultos deberían preguntar. "¿Por qué quisiste subir desde el este? Y, "¿Estás enojado en un día soleado?", por ejemplo."

"No adivines al "Rey Rojo" con una comprensión superficial..."

"No es fácil. Sí, así es."

"¿Eh...?"

"Los niños captan el mundo tal como es. "El sol se ríe" y "una enorme masa de hidrógeno se fusiona" son expresiones de lo mismo. Para decirlo de una manera difícil."

"Ah."

"En ese sentido, la respuesta a la pregunta anterior es... "Algo que él puede ver, podemos verlo como extraño. En su boca, tiene un gran sentimiento. Algún día podría hacer un gran movimiento.", eso creo."

"¿Es esa una "explicación para niños"?"

Fue un intercambio terriblemente estúpido. Si la pregunta era estúpida, la respuesta también lo era. No esperaba que Choya dijera una cosa tan estúpida, por lo que Soma, que se sorprendió, dio una respuesta estúpida.

Sin embargo, probablemente fue parte de la especulación de Choya, incluido eso. Estaba tratando de sobrevivir asimilando la situación tanto como fuera posible con conocimiento y reconocimiento limitados. Creía que no tenía sentido, pero no lo negaba. En primer lugar, no había significado frente al "Rey Rojo".

Soma entendió y pensó en las acciones de Choya de esa manera.

— ¿Qué dijo seguidamente en ese momento?

"Bueno, no hay ningún error en decir "no adivines", pero también hay un dicho: "¿Y si miras al abismo?", uh."

"Claro, es una palabra de Nietzsche. No es un dicho."

"De todos modos, si piensas demasiado en él... te quemarás el cerebro."

"¿Qué es eso?"

"Es literalmente el significado. Si eres un cebollín con ajo, serás aplastado. Es lo mismo."

"¿Eso es una advertencia?"

"Por eso digo, es una historia que literalmente dice "el cerebro es peligroso" cuando lo amenazas."

El dedo meñique faltante de Soma señaló el ojo izquierdo faltante de Choya.

"Cuando entraste a "Purgatorio", hiciste eso, ¿verdad?"

El poder extraordinario golpeado por el "Rey Rojo" rugiendo dentro del cuerpo, concentrándose en un punto del cuerpo y un punto que corresponde al trauma mental de la persona, y explota. Los que sobreviven a la lesión son reconocidos como miembros del clan, esa es la instalación de "Purgatorio".

El mismo tipo de fenómeno ocurría ahora en su cerebro. Nadie "soporta" y sobrevive a un defecto cerebral.

En ese momento, algunos de los muertos que ocurrieron alrededor del "Rey Rojo" Kagutsu Genji fueron muertes repentinas no identificadas. También había un testimonio

circundante de que la cabeza de la persona en ese momento estaba "explotando" y "hirviendo".

"Cualquiera que haya alcanzado una cierta comprensión de la existencia de Kagutsu se quemará el cerebro y morirá."

No se sabe si se trató de una especie de "ataque" de Kagutsu, o si se trató de una especie de fenómeno desbocado de diferentes habilidades.

En cualquier caso, es una de las causas por las que es difícil retroceder en el tiempo porque hay una falta de información sobre Kagutsu Genji, incluso en la confusión antes y después del incidente de Kagutsu.

Y de nuevo, en cualquier caso, el propio Soma ya no estaba distraído por el asunto.

+++++

En ese momento, Soma estaba viendo la "Espada de Damocles" colapsada.

El cuerpo colapsado que yacía en el suelo estaba mirando hacia la "espada roja" que se derrumbó en los cielos.

Estaba viendo la visión de la imagen creada por la gran existencia, la gran energía y el gran destino.

"Jaja... asientos especiales."

Mientras le decía a la gente "no pienses" y "no te acerques", Soma prestó más atención a Kagutsu que a cualquier otra persona y estaba pensando en ello. La propia oscuridad indivisible de Soma puede haber sido atraída por el calor de Kagutsu, que quemaba toda la complejidad.

Como si Ícaro en la mitología griega se acercara al sol y se destrozara, no, la expresión sería demasiado arreglada. Para aquellos que se preocupan por sí mismos, los "insectos de verano que vuelan hacia el fuego" son suficientes. Sí, ese sería el verdadero proverbio...

El calor se estaba apoderando de sus pensamientos.

"No es bueno... por fin estoy aquí."

Su cerebro ardía.

Sentía que la existencia de Kagutsu en su cerebro estaba accediendo a una gran cantidad de calor.

Pensó que vendría algún día, y ese día, en ese momento, finalmente lo alcanzo.

En ese momento sonó el móvil en su bolsillo.

Debería haber una interferencia de radio a gran escala por ahí, no, el teléfono celular estaba en silencio. Era una ilusión. La conciencia empezaba a confundirse.

"Hola, Soma-kun. Soy yo."

El teléfono móvil habló solo sin ninguna operación. Por supuesto, eso también era una alucinación.

"Felicitaciones, finalmente estás aquí. Creo que puedo decirte la respuesta... no el acertijo..."

"...¿Explicación para niños?"

Soma respondió sin hacerle nada a la otra parte.

"La respuesta que querías."

"No la necesito. La "respuesta" que hice para ser feliz."

"Todos están felices."

"Soy un tornado."

"Lo digo en serio, tú..."

"De todas formas..."

"En cualquier caso, jugaste el papel esperado. Gracias Soma-kun. Y adiós."

Dejando un saludo de despedida de manera lícita, la "alucinación" desapareció.

"¿Expectativas...?"

Por supuesto, era una relación que estaba ligada a intereses. No tenía ninguna queja sobre ser "usado".

Sin embargo, ¿qué obtuvo después de todo y a quién esperaba?

"Al final... no pude entender nada de él..."

Una parte del cerebro estaba empezando a hacer ruido.

Como un huevo arrojado a un horno de microondas, estaba destinado a explotar con su cráneo en unos pocos segundos.

"¿Oh...?"

Una visión desconocida comenzó a desarrollarse en la mente de Soma. Era un torrente continuo de información que iba más allá de todo el conocimiento y la memoria de Soma.

"Jaja... Oh, eso es correcto. Es eso así..."

Puede que haya sido una alucinación creada por el cerebro moribundo de Soma. Pero la verdad que solo puede ser entendida por el cerebro en llamas, si existe, Soma ciertamente tuvo un atisbo de ella.

"¡Ya veo... ya veo, ya veo...!"

Se dice que Ícaro murió cuando se acercó al sol debido a su arrogancia.

Sin embargo, a cambio de las alas derretidas, ciertamente vio el sol.

+++++

Un grupo de trajes negros caminaban entre las ruinas quemadas. Era difícil de ver debido a la tormenta de aire caliente acompañada de calor, pero la espada roja en descomposición que flotaba sobre ellos era innegable.

El "Rey Rojo" Kagutsu Genji y los Clansmen de "Purgatorio".

Aunque se consideraron los primeros golpes con diferentes habilidades y armas convencionales, el "Rey Azul" Habari Jin los rechazó.

"Primero que nada, quiero ver su rostro."

Dicho eso, junto con la élite de "Scepter 4", formaron una formación en la dirección de viaje de Kagutsu.

La distancia a "Purgatorio" ya se había reducido a unos 100 metros.

La desviación W de Kagutsu había alcanzado el máximo y se estaba desarrollando un santuario abrasador. Parecía que esos poderes aumentaban con cada paso que daban.

Era como si fuera un infierno ardiente en movimiento. Los demonios del infierno se quemaban mientras caminan. Se estaba riendo mientras ardía. Mirando hacia el cielo, sacudiendo los hombros, ardiendo hasta el punto de reír, dejando solo una risa, quemándose uno por uno.

El único en el centro del rebaño, como la misma neblina de calor, era Kagutsu Genji, que no tembló, no se puso de pie y no se rió.

Kagutsu se había detenido. La línea de visión se estableció solo en un punto, Habari. Los miembros del clan también se detuvieron y...

Cuando Kagutsu sonrió en una mejilla, se emitió una onda de choque acompañada de una onda extraordinaria en todas las direcciones.

Los miembros de "Scepter 4" desarrollaron reflexivamente diferentes habilidades y fortalecieron sus defensas. Una enorme ola roja se tragó la formación y atravesó, y varias personas con defensa retrasada y poder débil se retiraron con daños en todo el cuerpo.

Algunos de los ropas negras de "Purgatorio" también se derrumbaron. La cantidad de personas y los daños individuales fueron grandes porque estaban muy cerca de Kagutsu. Algunas personas vomitaron sangre en el lugar y cayeron, mientras que otros echaron fuego por todo el cuerpo y cayeron.

"Es un final inédito, Kagutsu."

El "Rey Azul" Habari Jin perforó la punta de la vaina del sable en el suelo y llamó a Kagutsu en una postura de pie. El cabello largo y el dobladillo de su chaqueta se avivaron por el aire caliente, pero mientras aceptaba la influencia de la existencia de Kagutsu con todo su cuerpo, sus extremidades no se movieron.

"No debes estar en esta tierra. Hoy puedo asegurarte que nací para matarte."

La mano derecha de Habari dejó el tallo y apuntó hacia arriba.

"En otras palabras, este es el destino del "Rey Rojo" Kagutsu Genji."

Una "Espada de Damocles" azul apareció sobre Habari.

"Rojo" y "Azul", dos "Reyes", las dos espadas se enfrentaron entre sí en las ruinas humeantes.

Entre los miembros de "Scepter 4", el primero en notar el pequeño incidente fue Shiotsu, un ayudante que estaba empacando el vehículo de mando detrás.

Los ropas negras alrededor de Kagutsu estaban cambiando ligeramente sus posiciones de pie. A vista de pájaro, podría haber parecido una especie de mándala. Los ropas negras llegaron en un arreglo radial extrañamente ordenado centrado en Kagutsu.

— ¿Procesión, no, ¿formación...? ¿Qué está haciendo "Purgatorio"?

"Ten cuidado, Habari. Hay algo mal con eso."

"Lo sé."

Habari respondió a la comunicación de Shiotsu con una sonrisa intrépida.

Cuando Habari bajó el centro de gravedad ligeramente y tomó una postura, Zenjo y otros de la "Unidad de aserrado" Chainsaw Squat, cambiaron naturalmente su postura y posición de pie. Ni siquiera fueron conscientes de eso. Sus cuerpos se movieron naturalmente como una criatura viviente con Habari como cerebro.

"Purgatorio" como un rebaño de bestias formó un campamento, "Scepter 4", que tenía disciplina, apunto a la batalla intuitiva. Estuvieron en una situación en la que fueron intrépidos y cayeron.

Y Habari dijo alegremente mientras tomaba una postura inclinada hacia adelante.

"Usen la espada para surcar los cielos, no hay yugo en nuestra justicia. "Chainsaw Squad", ¡ejecución de la misión!"

Junto con el comando, Habari y las cinco "motosierras" liberaron sus habilidades. Cada uno de ellos llevaba una luz azul y un sonido de gritos violentos en todo su cuerpo.

La formación normal de "Scepter 4" era, por así decirlo, una sola hoja de acero. Los miembros generales estrechamente alineados produjeron una fuerza de impacto pesada y aguda, como un cristal de metal fuerte. El "Escuadrón Motosierra", por otro lado, era equivalente a un plasma ionizado de alta energía, especialmente cuando el "Rey Azul" Habari los dirigía él mismo. Fue un rápido y letal haz de luz y calor. La hoja de plasma incandescente debería haber sido capaz de cortar fácilmente cualquier formación, al igual que una máquina de corte por arco cortaría láminas de acero gruesas sin esfuerzo.

Pero...

La única y última "forma" de "Purgatorio" fue el recuerdo de Soma y el último truco.

No era una postura defensiva. Su estructura y principio se parecían a una lente de implosión que detona una ojiva nuclear, por así decirlo.

"¡Jaja!"

Kagutsu se rió. Por primera vez en ese día, se rio en voz alta.

Era una risa mortal. Docenas de ropas negras que rodeaban a Kagutsu explotaron todas a la vez en respuesta a las vibraciones explosivas de diferentes habilidades.

Y al momento siguiente, contrario al momento anterior, la presión de la explosión de la habilidad diferente se recibió de todos los alrededores, y los alrededores de Kagutsu se colocaron en un estado anormal de ultra alta presión.

Por lo general, se usa algún tipo de recipiente a presión para causar artificialmente una "explosión" repentina en lugar de una "combustión" abierta. Un entorno cerrado de alta presión crea las condiciones para una reacción más destructiva.

Normalmente, ni las barreras materiales ni la presión energética podrían contener al tirano del extraordinario poder. La única excepción fue el Mandala de la Explosión, que fue creado por el genio rojo que se originó en el dios de los dioses.

Al quedar atrapado en el centro del Mandala y expuesto a una presión y calor extremadamente altos, las habilidades del "Rey Rojo" estaban a punto de iniciar una nueva reacción en cadena.

"¡Jajajaja...!"

La "Espada" roja se hizo añicos sobre Kagutsu.

Se rompió, pero no se cayó. Se quedó en el aire como fragmentos y se estaban convirtiendo en algo que no era una espada.

"Oye, ¿qué es eso?!"

Uno de los miembros generales que esperaba detrás de Habari gritó mientras miraba a Kagutsu y, al momento siguiente, su cabeza explotó y colapsó.

"¡Shiotsu, desconecta la comunicación!", gritó Habari.

"¡Defensa de todos los miembros! ¡Cierren los ojos! ¡No miren eso! ¡No escuchen! ¡No piensen!"

Shiotsu cortó reflexivamente la comunicación. Los miembros también cerraron los ojos y fortalecieron sus defensas extraordinarias, como si hubieran sido golpeados por las órdenes de Habari.

"Entonces, ¿qué es eso?"

Al lado de Habari, preguntó Zenjo.

Zenjo no pensaba en Kagutsu. No creía. Sin embargo, le pregunto a Habari.

"¡No lo entiendo! No lo sé, pero..."

"Eso" podría ser el fenómeno de la eclosión. O quizás ser una emergencia.

No sabía si eso estaba naciendo en las llamas del "Rey". Ni siquiera sabía quién era.

Podría tratarse de un sobrehumano. Podría ser un semidiós. La desconocida reacción gigante de la física W no explicaría nada.

Pero, Habari estaba confiado. Todavía había una sonrisa intrépida en su perfil mirando hacia "eso".

"Eso también es... No, ese es Kagutsu Genji. Mi enemigo."

"Bueno, vamos a cortarlo."

Zenjo salió corriendo. Fue al mismo tiempo que Habari.

Luego, los miembros de "Chainsaw Squat" siguieron sin descanso. Nadie se perdió.

El "Rey Azul" Habari y las cinco "Motosierras" se convirtieron en cuchillas de plasma con un solo golpe y se deslizaron hacia la garganta de Kagutsu mientras atravesaban la presión explosiva de una habilidad extraordinaria.

Con una espada rota sobre su cabeza, riendo, enojado y explotando como una reacción termonuclear, no se sabía lo que Kagutsu estaba a punto de hacer. Ni siquiera se podía adivinar.

Por eso, antes de convertirse en alguien, bajo la cabeza.

+++++

"No me importan las ramas y las hojas, ya sea la física W o un desbordamiento de diferentes habilidades."

El ausente "Rey Verde" dijo eso y se rió en ausencia.

"Bueno, si les explicare a ustedes."